
　

　６月１１日、東京で開催された、第９５回全国市議会議長会定期総会において、下田利春議員、

松永忠次議員、隈部和久議員が議員として１５年以上務めたことにより、一般表彰を受賞しました。

なお、在職年数については、町議会議員の在職年数の２分の１が通算されています。
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平
成
31
年
３
月
29
日
、
長
崎
県
五
島
市

議
会
会
派
政
策
会
が
、
行
政
視
察
を
行
う

た
め
、
本
市
を
訪
れ
ま
し
た
。

　

研
修
で
は
ま
ず
、
南
島
原
市
議
会
林
田

議
長
の
歓
迎
の
挨
拶
に
引
き
続
き
、
五
島

市
議
会
会
派
政
策
会
片
峰
代
表
か
ら
挨
拶

が
あ
り
ま
し
た
。

　

そ
の
後
、
研
修
テ
ー
マ
で
あ
る
い
そ
焼

け
対
策
に
つ
い
て
、
初
め
に
、
担
当
課
が

市
全
体
と
し
て
の
い
そ
焼
け
対
策
の
概
要

に
つ
い
て
説
明
を
行
い
ま
し
た
。

　

続
い
て
、
深
江
ブ
ル
ー
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

吉
田
代
表
か
ら
、
国
の
交
付
金
事
業
を
活

用
し
た
い
そ
焼
け
対
策
の
取
り
組
み
に
つ

い
て
紹
介
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

ま
ず
初
め
に
、
深
江
ブ
ル
ー
プ
ロ
ジ
ェ

ク
ト
活
動
組
織
の
立
ち
上
げ
か
ら
、
構
成

　

員
、
活
動
規
模
、
活
動
を
始
め
た
当
時

の
状
況
な
ど
が
説
明
さ
れ
ま
し
た
。

　

次
に
、
活
動
内
容
と
し
て
、
藻
場
の
保

全
や
、
干
潟
の
保
全
、
海
の
安
全
確
保
と

海
域
の
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
強
化
、
海
難
救
助

訓
練
な
ど
の
取
り
組
み
の
紹
介
が
あ
り
、

活
動
の
目
標
や
実
績
な
ど
に
つ
い
て
も
説

明
が
あ
り
ま
し
た
。

　

そ
の
後
の
質
疑
応
答
で
は
、
活
動
規
模

や
、
事
業
の
効
果
、
活
動
参
加
者
の
募
集

方
法
、
活
動
者
が
加
入
す
る
保
険
や
、
地

域
と
の
連
携
、
交
付
金
の
使
い
み
ち
な
ど

に
つ
い
て
、
さ
ま
ざ
ま
な
質
問
が
あ
り
、

活
発
な
意
見
交
換
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

五島市議会政策会片峰代表の挨拶

研修の様子


